

Japón amplía la emergencia por covid 19 a una semana de los Paralímpicos



Japón amplía la emergencia por covid a una semana de los Paralímpicos

Tokio, 17 ago (RHC) Las autoridades japonesas decidieron hoy extender hasta mediados de septiembre el estado de emergencia por covid-19 vigente en Tokio y alrededores y ampliarlo a más zonas, cuando queda solo una semana para el arranque de los Juegos Paralímpicos.

Las infecciones están aumentando "a un ritmo sin precedentes (...) y la razón es la variante delta", dijo el primer ministro japonés, Yoshide Suga, en una rueda de prensa en la que explicó los motivos de la extensión de la alerta sanitaria.

Este aumento está causando estragos en la disponibilidad hospitalaria y está aumentando el número de personas que intentan recuperarse en su casa u hoteles, con el consiguiente riesgo de que empeore su

salud con un resultado fatal, como informan desde hace días los medios locales.

"Incluso con este ritmo de propagación rápido las personas deben poder recibir atención médica. (...) Debemos asegurar el sistema médico y debemos apresurarnos", dijo Suga sobre el motivo principal por el que se ha optado por ampliar el estado de emergencia. **(Fuente: RT)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/267236-japon-amplia-la-emergencia-por-covid-19-a-una-semana-de-los-paralimpicos>



Radio Habana Cuba